

Núm. 22 — ENERO — Año 1917

San José, C.R.

COLECCIÓN EOS

ELÍAS JIMÉNEZ ROJAS, Editor

San José, 18 de Enero de 1917.

SR. DON ELÍAS JIMÉNEZ ROJAS.

Presente.

Muy señor mío:

Me refiero al artículo titulado «Banco Internacional» que aparece en el N.º 20 de la COLECCIÓN EOS, editada por usted, el cual he leído con el interés que merece todo cuanto en dicha COLECCIÓN se publica.

Al dar las gracias en nombre de mis colegas de la Junta Directiva de dicho Banco, y en el mío propio por los honrosos conceptos emitidos acerca de nuestra labor, me permito decirle que considero enteramente justos y naturales los deseos manifestados en el citado artículo de que el público costarricense se mantenga bien informado de todo lo que concierne a esta Institución.

En atención a tan autorizada excitativa, trataré de presentar con el próximo Balance General del Banco, un Estado que por su amplitud satisfaga los deseos expresados.